

Coinciden en la necesidad de modificar la Constitución

Los dirigentes políticos Adolfo Ballas, del Partido Nacional; Ricardo Hormazábal, de la Democracia Cristiana; Jorge Molina, del Partido Socialista (Núñez); Andrés Allamand, de Renovación Nacional y Germán Correa, del Partido Socialista (Almeyda), participaron anoche en un foro sobre las leyes políticas y la inscripción electoral que fue organizado por el Sindicato N° 1 del Banco de Santiago, que encabeza Arturo Alma Bravo.

El encuentro se efectuó en el hotel Galerías de Santiago y en él los dirigentes políticos analizaron pormenorizadamente la situación producida con la dictación de la ley de partidos políticos y de inscripciones electorales.

Tanto Hormazábal como Molina y Correa, se mostraron críticos frente a la legislación promulgada por el gobierno y dijeron que debía ser cambiada. Al mismo tiempo, pusieron en duda la validez del origen de la Constitución Política del Estado.

En cambio, Andrés Allamand valoró positivamente ambas legislaciones, aunque reconoció que no eran del todo satisfactorias. Por su parte, Adolfo Ballas señaló que si bien ellos, como PN, mantenían grandes dudas con la legislación vigente, pensaban que en Chile la reforma tenía que ser a través de un camino gradual y no una ruptura del orden institucional.

Sin embargo, se manifestaron todos de acuerdo en la necesidad de que las leyes dictadas necesitan, en mayor o menor profundidad, de urgentes reformas para que sean plenamente viables y operables en el sistema político nacional.